

“Credenciales universitarias”

Señor Director:

El espacio que ocuparon ayer, en esta sección de su diario, diversos decanos de la Universidad San Sebastián (USS), para demostrar las muchas virtudes académicas de esa casa de estudios, no hace más que demostrar la ausencia de tales méritos en la señora Cubillos. En otras palabras, las muchas especialidades, investigaciones,

publicaciones y trabajo científico que desarrolla la USS es un cachetazo a la ausencia de ellas en Cubillos y relevar (sin decirlo) lo inexplicable de su remuneración.

IGNACIO CÁRDENAS SQUELLA

Periodista